

TROIS HOMMES MAL EMBARQUÉS

Trois amis décident d'organiser une sortie en mer. Mais lorsque celui qui devait apporter les bouteilles de vin constate qu'il a oublié le tire-bouchon, et que celui qui devait ramener de quoi manger n'a prévu que des boîtes de conserves, et surtout sans ouvre-boîte, et que celui qui s'était proposé de s'occuper des cannes à pêche a oublié les appâts ; alors rien ne va plus. Les trois copains se reprochent mutuellement d'avoir oublié « l'essentiel », la dispute qui suit provoque un incident majeur : les rames de la barque tombent à l'eau, et une



violente tempête finit d'accroître leur isolement. À partir de cette situation, et subissant le confinement étroit de leur embarcation, les trois hommes vont oser se dire leurs « quatre vérités », se reprocher des mesquineries du passé, et découvrir chez « l'autre » les facettes d'une personnalité jusqu'alors négligées.

Mêlant humour, dérision et crise de la cinquantaine cette pièce propose une vision plus comique que romantique de la promenade en barque.

Fiche technique

Décor : Une barque.

Accessoires : 2 rames, 1 sac à dos, 2 bouteilles de vin, 1 sac de course et 4 boîtes de conserves, 3 cannes à pêche.

Ambiances sonores : 2

3 ACTEURS
TOUT PUBLIC
80 MINUTES

Contact : bonjour@fredericviguier.fr